

Änderungen von Gemeindenamen

Im Kanton Glarus werden mit Wirkung auf den 1. Januar 2004 folgende Änderungen vorgenommen:

- Die Gemeinden Luchsingen, Hätzingen und Diesbach (GL) werden zur Gemeinde *Luchsingen* zusammengeschlossen.

Diese Veröffentlichung erfolgt in Anwendung von Artikel 18, Absatz 1, Buchstabe b der Verordnung vom 31. Dezember 1970 (Stand am 16. Februar 1999) über Orts-, Gemeinde- und Stationsnamen (SR 510.625).

9. Dezember 2003

Eidgenössisches Departement für Verteidigung,
Bevölkerungsschutz und Sport:

Eidgenössische Vermessungsdirektion